

Samstag 16. September 2023

BRING&HOLTAG

9.30-13 Uhr | Ref. Kirchgemeindehaus
Annahme der Waren bis 12.00 Uhr

Gebrauchsfähige und funktionstüchtige Kleider und Gegenstände

Kleine Möbelstücke, Sportartikel, Spielwaren, Geschirr, Bücher, etc. können für CHF 4.-/Familie und Kleidungsstücke für 2.- CHF/Familie gebracht und gratis abgeholt werden.

Sie dürfen auch gerne nur holen. Die Unkosten werden z.T. aus den Einnahmen vom Buffet gedeckt – also freuen wir uns, wenn Sie Kaffee und Kuchen oder ein einfaches z'Mittag bei uns geniessen! :-)

Bitte beachten Sie die weiteren Informationen auf der Rückseite!

Eine Zusammenarbeit des Elternvereins, des Familienclubs und der Ref. Kirche Meisterschwanden-Fahrwangen mit Unterstützung der politischen Gemeinden.



Was Sie bringen können:

Funktionsfähige, saubere Gegenstände, die von einer Person getragen werden können, z.B.:

- Alle Kleider und neuwertige Schuhe (Baby bis Erwachsene):
Kleiderannahme am Do. 14. Sept., 19–20 Uhr in der «Zündschnur», Kirchgemeindehaus UG.
Bei Fragen zur Kleiderecke:
044 585 19 82
- Sportartikel aller Art
- Velos
- Haushaltartikel
- Kleinstmöbel
- Geschirr
- Körbe
- Blumentöpfe
- Bücher
- DVD's
- funktionierende Elektrogeräte
- Spielwaren
- Werkzeuge
- etc.

Was wir *nicht* nehmen:

- Plüschtiere
- Grössere, schwere Gegenstände (diese können jedoch – am besten mit Foto – auf einer Pinnwand publiziert werden)
- Teppiche
- VHS Kassetten
- Hygieneartikel (Trinkflaschen, Haarbürsten, Haarschmuck, Babyflaschen)

Alles, was nicht abgeholt wird, wird fachgerecht entsorgt.

An den Kosten beteiligen sich die Gemeinden Meisterschwanden, Fahrwangen und Sarmenstorf.

Für die Anlieferung per Auto stehen genügend Parkplätze in der Nähe zur Verfügung. Die Auslage und das Mitnehmen der Gegenstände erfolgt davon räumlich getrennt.

Die Veranstalter behalten sich vor, Gegenstände abzulehnen, die die obigen Kriterien nicht oder ungenügend erfüllen.

Freiwillige Helferinnen und Helfer sorgen für einen reibungslosen Ablauf und stehen für Fragen vor Ort zur Verfügung. Die Organisatoren freuen sich auf rege Beteiligung und viele Begegnungen!